

Présentation originale
~ A la carte ~
8 min – 1 femme (?) et 1 personnage

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

La fille : Bonjour... C'est ici ?

Le responsable : Ça dépend...

La fille : Ça dépend de quoi ?

Le responsable : De ce que vous cherchez, maligne... Si c'est le dentiste ou la pizzeria, non, ce n'est pas ici...

La fille : Ihi, vous êtes rigolo, vous... Non, non, je viens pour la chaîne de télé locale.

Le responsable : Alors oui, c'est ici. C'est pour livrer quelque chose ?

La fille : Hein ? Ah ! Non, non... Vous êtes vraiment rigolo, vous...

Le responsable : Alors c'est pour quoi ?

La fille : Ben pour la météo. C'est moi qui vais la présenter...

Le responsable : Ah ! Vous êtes la nouvelle présentatrice ! Désolé, pardon, je n'avais pas compris. Je ne vous attendais pas. Je ne savais pas. Pardon. Oui, oui, c'est ici, bienvenue.

La fille : C'est où ?

Le responsable : C'est où quoi ?

La fille : Ben que je me mets pour la faire ?

Le responsable : Vous avez déjà fait ça ?

La fille : Ben oui...

Le responsable : Non, parce que là, on est en plein sur le plateau de la météo... Le grand tissu vert... La caméra...

La fille : Ah ! Oui ! Non, quand je m'entraînais, ce n'était pas comme ça...

Le responsable : Vous vous entraîniez... Où ça ?

La fille : Ben devant ma télé. Je faisais la météo en même temps que la météo. Pour ma famille. Ce qu'on a pu rigoler...

Le responsable : Qui c'est, au juste, qui vous envoie ?

La fille : Ben c'est papa... C'est lui qui dirige la chaîne...

Le responsable : Ah... D'accord...

La fille : Quoi ? Il y a un problème ?

Le responsable : Non, non... Enfin, je veux bien que notre présentatrice soit partie sur un coup de tête, qu'on soit dans l'urgence... Mais de là à...

La fille : A ?

Le responsable : A envoyer quelqu'un qui ne sait visiblement pas présenter la carte météo...

La fille : Ah ! Vous n'êtes plus rigolo du tout, là...

Le responsable : Je suis désolé, ne le prenez pas mal mais l'ancienne s'y connaissait un peu, tout de même...

La fille : Ben oui, ben s'il n'y a personne d'autre et que je suis là, hein...

Le responsable : Je veux bien qu'on soit à Pimperlin, qu'on soit une petite chaîne locale vue par deux mille personnes au maximum, mais ce serait bien d'avoir un minimum de souci de qualité tout de même...

La fille : Deux mille personnes ? Oh ! Là, là, j'ai le trac !

Le responsable : Bon, admettons qu'il n'y ait pas d'autre miss météo dans la région... Et puis si c'est papa qui vous envoie, hein... On ne va pas contrarier le grand patron...

La fille : Mais vous allez les mettre où ?

Le responsable : Qui ?

La fille : Les deux mille personnes...

Le responsable : Mais... Chez elle... Elle nous regarde dans leur poste de télévision...

La fille : Ah ! Ben oui... Je me disais aussi qu'il n'y avait pas la place...

Le responsable : Bon, on va tenter un essai...

La fille : D'accord. Je me mets où ?

Le responsable : Ben là. Devant l'écran vert.

La fille : Ah ! Bon... Il n'y a plus de carte, maintenant ?

Le responsable : Mais si... Elle est incrustée ensuite. A l'écran.

La fille : Ah ! D'accord...

Le responsable : Eh ! Ben... Bon, on essaye. Présentez ce que vous voulez, c'est pour voir comment vous vous en sortez.

La fille : D'accord.

Nini va pour présenter et se retournera régulièrement vers l'écran vert.

La fille : Alors... Demain... Il fera beau... Sur le pays... Ici... Ici... Dîtes, il y a un problème : la carte ne s'affiche pas...

Le responsable : Mais non ! On l'incrute après ! Au lieu d'un écran vert, les gens voient la carte !

La fille : Ah ! Ben oui mais alors mais moi, je ne la vois pas, alors ? Ce n'est pas très pratique...

Le responsable : Vous la voyez dans l'écran. Là. Devant vous. Vous voyez ce que voient les spectateurs.

La fille : Ah ! Ouiiiiiii ! Je me vois ! Coucou ! Je me fais coucou...

Le responsable : On n'est pas sorti... Bon, maintenant que vous avez compris, on y va.

La fille : Ah ! Ben oui, je vois la carte dans la télé mais pas derrière moi. C'est rigolo, ça.

Le responsable : Très rigolo. Même après cinq ans, on en rit encore. Bon, on y va ?

La fille : Oui, oui, je suis prête.

Nini va présenter la météo mais montrera les villes devant elle sans réellement y arriver.

La fille : Alors, demain, ici... A Pariiiiiis... Làààà... Bon et à... Boooooordeaux... C'est pas facile, hein !

Le responsable : Non, mais où vous avez vu que la présentatrice montre devant ? Elle montre sur l'écran vert. Derrière elle.

La fille : Ah ! Oui, c'est vrai, maintenant que vous le dites... J'ai compris, j'ai compris.

Le responsable : Eh ! Bien, tentons...

Nini va présenter en regardant l'écran mais en essayant de placer à droite les villes qui devraient être à gauche.

La fille : Alors... A Strasboooooourg... A... Straaaaaaas... Bon, à Rennes. A Rennes. Rennes !

Le responsable : Vous faites tout à l'envers, là...

La fille : Ben oui, ben je ne comprends pas ! Strasbourg, c'est là et quand je montre, c'est pas là...

Le responsable : Bon, déjà, vous savez où c'est Strasbourg, c'est rassurant. Un moment, j'ai eu peur...

La fille : Mais votre carte, là, elle est toute inversée !

Le responsable : C'est vous qui êtes inversée ! Sur la carte, Strasbourg est à l'Est. Devant vous, là... Strasbourg. C'est à l'Est ? A droite ?

La fille : Ben oui, normalement...

Le responsable : Donc, vous montrez à votre gauche, puisque c'est à droite...

La fille : Ben pourquoi je ferais ça ?

Le responsable : Parce que c'est inversé, je vous dis !

La fille : Oh ! Là, là, c'est plus compliqué que ce que papa avait dit...

Le responsable : Ok. On ne se pose pas de question, on y va tranquille. On se dit que si c'est à gauche, on montre à droite. Et inversement. D'accord ?

La fille : D'accord. Mais c'est super compliqué quand même...

Le responsable : Je lance une séquence normale.

Nini va présenter sans aucune assurance et assez lentement pour avoir le temps de réfléchir.

La fille : Alors... Demain... A... Reims... Il y aura du soleil... Mais à... Nice... Il pleuvra... Comme à... La Rochelle... Par contre... A... Nancy... Il y aura du soleil...

Le responsable : On en est aux températures, là...

La fille : Ah ! Oui... Alors... A... Paris... Il fera... Ah ! Non, mais la température a changé...

Le responsable : On est passé à celle de l'après-midi.

La fille : Non, mais ça va trop vite !

Le responsable : On n'a pas le temps d'aller plus lentement. La météo, c'est une pastille...

La fille : Mais qu'est-ce qu'on s'en fiche du temps qu'il fera sur la France ? C'est une chaîne locale ?

Le responsable : La météo locale, c'est après la nationale.

La fille : Oh ! Là, là, je ne m'en sortirai jamais ! Je crois que je vais laisser tomber...

Le responsable : Non ! Non, non, au contraire !

La fille : Ah ! Bon ?

Le responsable : Oui, oui, ça va être rigolo... Ça va... Changer. Personne n'aura jamais fait une météo pareille !

La fille : Ah ! Bon ?

Le responsable : Si on ne passe pas sur les bêtisiers nationaux, là... On va entendre parler de Pimperlin sur les grandes chaînes !

La fille : Ah ! Bon ? Je vais devenir célèbre ?

Le responsable : Aucun doute ! Venez ! On va vous trouver un joli petit habit bien seyant, bien rigolo pour que ce soit encore mieux...

La fille : Ah ! Ben je suis contente, tiens !

Le responsable : Et moi, donc...

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*